

FEYZIN

Des podiums et des titres pour l'AFA au cross des Papillotes

Pour l'AFA Feyzin-Vénissieux, l'année sportive s'est achevée ce week-end à Saint-Maurice-de-Beynost avec le cross des Papillotes. Sur un sol blanc et gelé, Roman Lecointre-Wesolowicz a su tirer son épingle du jeu en prenant la quatrième place à l'issue des 5 190 m d'un parcours exigeant nécessitant beaucoup de relances. Il se classe premier junior.

Cette performance est très encourageante pour cet étudiant en première année de médecine qui n'a rien perdu de son talent, malgré

un nombre limité d'entraînements.

Autre performance notable, celle de Mélissa Martinez en catégorie Éveil. Toujours placée, jamais gagnante, elle a enfin pu goûter au plaisir d'une première place.

Les deux vainqueurs Feyzino-Vénissiens sont repartis, comme de coutume lors de cette épreuve, avec un joli sapin de Noël.

Deux autres podiums sont à signaler. Il s'agit d'Emma Panasci en poussines et d'Yliès Sebihi chez les Éveils garçons.



Roman Lecointre-Wesolowicz, vainqueur en juniors / Photo DR

Florian Duchez et Thomas Thizy prennent la cinquième place en espoirs et seniors, tandis que Lucie Thiollière termine 6^e de la course benjamine.

En cadet, fait étonnant, c'est le sprinter Raouf Had-daoui qui crée la surprise en se classant dans la première moitié du classement (11^e).

Chez les vétérans, Nathalie Villette a fait plaisir à son entraîneur Daniel Boisjot en se classant 7^e. Retour à la compétition le 9 janvier pour le cross du Mamelon, à Décines.